



(Traduction provisoire)

Tokyo, le 4 novembre 2015

Election Présidentielle en Côte d'Ivoire
(Déclaration de Monsieur Yasuhisa Kawamura, Porte-Parole du Ministère des Affaires
Etrangères)

1. Suite à l'élection présidentielle en Côte d'Ivoire tenue le 25 octobre, le Conseil Constitutionnel du pays a publiquement annoncé le 2 novembre les résultats définitifs selon lesquels Son Excellence Monsieur Alassane Ouattara a été réélu. Le Japon se réjouit que l'élection se soit déroulée de manière pacifique et adresse les félicitations à S.E.M le Président Alassane Ouattara pour sa réélection.
2. Le Japon espère que, sous le leadership de S.E.M le Président Alassane Ouattara, la Côte d'Ivoire fera davantage de progrès dans le développement économique et social. A cet égard, le Japon continuera à apporter son soutien aux efforts ivoiriens et au renforcement des relations amicales et de coopération avec la Côte d'Ivoire.

(FIN)